Collecte diocésaine annuelle en faveur de

CMIC



Depuis 2016, nous avons recueillis 31 708\$.

En retour, nous avons reçu un total de 1 966 752\$.

(Hearst = 1055432\$) +(Moosonee = 911 320\$)

DIOCÈSE DE HEARST-MOOSONEE Mgr Pierre-Olivier Tremblay OMI ÉVÊQUE

> Sylvie Vallée Économe

Fondé en 1973, l'Inter-Par rejoint des gens dans plus de 30 communautés à travers le nord de l'Ontario

Rév. Sébastien Groleau, éditeur

Rév. Benedictus Mulenga, Directeur des vocations religieuses et sacerdotales

Rév. Hervé Sauvé Vicaire épiscopal à la réconciliation

Rév. Paul Awowole Vicaire épiscopal à la Baie James



diocesedehearst@gmail.com



www.hearstmoosonee.ca Diocese Hearst Moosonee



pierreolivier.tremblay



Diocese Hearst Moosonee



CP 1330, Hearst, ON PoL 1No



705-362-4903

En 1994 Mgr Pierre Fisette, nouvellement installé comme évêque du diocèse de Hearst, s'invitait dans les bureaux de Catholic Missions In Canada (connu à l'époque sous le nom de The Catholic Church Extension Society of Canada). Son but était clair et simple : leur demander une aide financière pour le travail pastoral dans son nouveau diocèse. Ainsi débutait cette relation entre CMIC et le Diocèse de Hearst, une relation qui perdure à ce jour.

Par contre, c'est depuis 1908 que cet organisme offre son aide aux diocèses du Canada pour les besoins de la mission.

Cet aide se matérialise de diverses façons

- Le support aux missionnaires
- L'éducation des séminaristes
- Programmes de formation des leaders laïcs/laïques
- Réparation et entretien des églises missionnaires
- Programme d'éducation religieuse

Dimanche prochain, 19 novembre, nous sommes invités à contribuer aux œuvres de CMIC à travers le Canada par le biais de la collecte annuelle. Chaque année cet organisme répond aux appels d'aide de plusieurs diocèses à travers le pays. Chaque année il répond généreusement grâce aux quêtes comme la nôtre.

Demandez et vous recevrez. Nous avons demandé et CMIC a répondu. Plus d'une fois. Maintenant c'est à leur tour de demander et à nous de répondre. Faisons notre part afin que d'autres continuent de recevoir, tout comme nous.

Pour plus d'informations, visitez www.cmic.info

Fondé en 1908, cet organisme avait pour but d'aider les nouveaux arrivants, notamment dans l'ouest canadiens, à se rassembler dans des locaux adéquats pour célébrer leur foi. Même si la situation n'est plus la même aujourd'hui, CMIC continue d'aider les communautés missionnaires au Canada afin que leurs locaux soient adéquats, que leurs ministres soient formés et que ces derniers puissent se rendre aux lieux de rencontres.

Joignons-nous à Paul dans sa lettre aux gens de Macédoine, plus précisément à Philippe pour rendre au grâce au Seigneur de la générosité dont ils font preuve à son égard. (Ph 4,10-16)

J'ai éprouvé une grande joie dans le Seigneur à voir maintenant refleurir vos bonnes dispositions pour moi: elles étaient bien

vivantes, mais vous n'aviez pas occasion de les montrer.

> Vous avez bien fait de vous montrer solidaires quand j'étais dans la gêne.

vous, les Philippiens, vous le savez : dans les premiers temps de l'annonce de l'Évangile, au moment où je quittais la Macédoine, je n'ai eu ma part dans les recettes et dépenses d'aucune Église, excepté la vôtre.

À Thessalonique déjà, vous m'avez envoyé, et même deux fois, ce dont j'avais besoin.

Ayons une prière pour nos bienfaiteurs et soyons nous-mêmes généreux envers les gens qui aident.